

# 学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.43(R6.12.16)

旭校区コーディネーター



初冬の候 皆さんにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。学校では11月30日(土)、地域防災学習が実施されました。1年・2年・3年生でそれぞれの防災を学びました。1年生は、地域と連携して通学路の危険箇所の点検を実施しました。いつも、何気なく通っている通学路では、区長さんから擁壁のヒビのことなど、色々な助言をもらいました。日頃からの防災意識を高めました。



1年生通学路の危険箇所点検



2年生避難所設営



3年避難所運営ゲーム

## 【民話プロジェクト第3期】



3月からスタートした、「昔を紐解く民話プロジェクト」、最終段階に入ります。

- ・10月23日(水)、紙芝居の読み方に参加してくれた6名の生徒の配役決めをして、読み合わせを実施しました。
- ・10月26日(土)「萌え木の会」の皆さんに方言指導をお願いしました。マンツーマン指導で、延岡弁の発音のアドバイスを受け、質問をしたり、一緒に読み合わせをしたり、とても貴重な時間でした。
- ・11月6日(水)録音本番の日です。1回目の全員での読み合わせにビックリ、生徒は練習を積んで自分のものにしていました。3回目で収録、皆で力を合わせて、紙芝居に命を吹き込みました。挿入音が入りDVDが出来上がるのが楽しみです。(^\_^)

プロジェクト3期PRに向けて、またボランティアを募集したいと思います。